
ご 挨 拶

伊勢高等学校陸上競技部 OB・OG 会 会長 井上啓良（１期生）

母校創立５０周年を記念して、陸上部 OB・OG 会を設立しました。設立に際しまし

ては、様々な方々にご尽力を賜りましたことを衷心よりお礼申し上げます。

さて、第１回総会も１２０余名の皆様方にご参加を頂きまして、盛大に開催すること

ができ、楽しい時間を過ごさせていただきましたことを幹事の皆様方に厚くお礼申し上

げます。また、当会がますますの発展をするために会員の皆様方のさらなるご協力をお

願いいたしたいと存じます。

次回の総会は平成２２年１月に予定をされています。多くの会員の皆様のご参加をお

待ちしております。

また、母校陸上部におかれましては、大変な活躍をされていると聞きます。顧問の先

生方のご指導に厚くお礼を申しあげますとともに、ますますのご活躍を期待いたします。


